



Réunion du Conseil de Quartier du 5/06/2024

Actions

Vide-maison du 23 juin

Le plan est en cours. Le service de la démocratie participative fournit la dernière version des adresses des participants. Une idée à retenir pour la prochaine édition : s'organiser pour mutualiser des espaces privés afin d'optimiser le parcours des visiteurs.

La pratique du vide-maison fait l'objet d'un véritable engouement à Houilles. Autour de 180 demandes reçues à ce jour. Un point sera fait avec l'État-civil pour prendre connaissance de la répercussion sur la marche du service.

Pique-nique au parc du Réveil-Matin

Le 6 juillet, il est pressenti d'organiser un pique-nique au parc du Réveil-Matin le midi. Vu les délais, l'organisation sera entièrement prise en charge par les conseillers. Le service de la démocratie participative est informé du projet.

Repas solidaire offert aux étudiants

Un contact a été pris avec la résidence étudiante. Le référent dont le conseil avait les coordonnées n'est plus en poste. La demande de contact avec un nouvel interlocuteur reste pour l'instant sans réponse.

Végétalisation

En préambule de ce paragraphe, une citation du précédent compte-rendu :

Il est possible de proposer de végétaliser une partie du square du Réveil-Matin, la carte affichée sur le site de la ville n'étant pas exhaustive. On y note cependant dans le quartier quelques pieds d'arbre et massifs répertoriés. Il convient de postuler en se référant aux instructions actuellement affichées en première page du site. La rédaction d'une fiche action est recommandée pour faciliter la coordination avec le service de la démocratie participative. Il est possible d'utiliser le budget du conseil de quartier avec une option préférentielle : commande passée par le service des espaces verts auprès de leurs fournisseurs, et règlement de la facture par le service de la démocratie participative.

Nouvelles propositions : le quartier peut-il bénéficier de l'installation de mobilier urbain du type bac à fleurir par exemple, et le recensement d'emplacements complémentaires à ceux déjà répertoriés par la ville peut-il faire l'objet d'une marche exploratoire préalablement préparée par le conseil ? Cette demande sera transmise aux services.

Remontées sécurité

Poteaux Télécom

Étiquette jaune : le poteau a été identifié en mauvais état et il est interdit d'y intervenir tant qu'il ne sera pas remplacé.

Poteau rongé au pied : pour signaler une anomalie constatée sur des équipements du réseau Orange : poteaux cassés ou penchés, câbles décrochés ou arrachés, armoires ouvertes ou détériorées...

Se rendre sur la plateforme : <https://dommages-reseaux.orange.fr/accueil>

Angle des rues Réveil-Matin et Baudin : la végétation haute empêche la visibilité sur le passage piéton de la rue Baudin, et sur l'arrivée de deux-roues en contresens. Les branches des arbres de la rue du Réveil-Matin, trop basses, obligent les piétons à se baisser. *(NB : informé de ces deux sujets, le service environnement a déclaré intervenir dans les meilleurs délais)*

Peut-on être informés de l'état de l'immeuble proche de Casino, abandonné ?

À l'intersection des rues Victor Hugo et Ledru-Rollin, des balisettes ont été installées. Le stationnement anarchique demeure et il est très difficile de se croiser.

Rappel : pour signaler un problème de **voirie** : contactvoirie@ville-houilles.fr

Pour tous les problèmes de nuisances (activités économiques ou commerciales, voisinage) et d'insalubrité, le Service hygiène de la Mairie est habilité à intervenir.

Service hygiène : 01 30 86 33 47

La prochaine réunion aura lieu en septembre, date à confirmer